## La Marseillaise



Le Varois

3,00 F

GRAND QUOTIDIEN REGIONAL DE LA DEMOCRATIE

Nº 12108 LUNDI 27 FEVRIER 1984 - Sainte Honorine

## Marseille: un taxi plonge dans le port

Le chauffeur, M. Paul Cadenel, et une passagère ont été tués. Un marin grec a réussi à se dégager et à nager jusqu'à la rive dans l'eau glacée.

## La Seyne : élection non proclamée la droite a fraudé

La délégation spéciale chargée des élections refuse de se prononcer après constatation des irrégularités commises. Manifestation silencieuse ce soir à 18 heures pour protester contre cette atteinte au suffrage universel

Draguignan: Edouard Soldani battu

Ce soir à 18 heures sur F.R.3. Jean-Noël Tassez participe au club de la presse qui commentera le second tour de ce scrutin.

## **Justice pour La Seyne**

Le résultat des élections municipales à La Seyne n'a pas été proclamé hier soir. La délégation spéciale chargée de veiller à la régularité du scrutin a refusé de prendre cette responsabilité. Il appartiendra au tribunal administratif de Nice de trancher.

Que s'est-il passé ? Que nous vaut cette situation exceptionnelle ? La fraude, la fraude, la fraude ! Le score était certes très serré. Mais la liste conduite par Maurice Blanc avait comptabilisé la victoire avec 52 voix d'avance. Or, selon la rumeur qui circulait cette nuit, on donnait gagnante la liste de M. Scagna avec 28 voix de plus.

Il n'y a pourtant pas de mystère. Un bureau de vote a fait curieusement la différence : le trente-deuxième. Seulement le procès-verbal du dépouillement ne comporte aucun chiffre. On n'y trouve que la signature de M. Paecht qui appelait à voter pour le candidat de la droite.

Ce n'est pas tout. Cette urne s'est promenée on ne sait où avant de parvenir à la mairie. Entre quelles mains est-elle passée ? Quelle alchimie a-t-elle pu subir qui transforme pour l'opposition le vil plomb en or ?

Ces questions sont suffisamment graves pour que la délégation spéciale se soit retranchée



TERREUR A TEHERAN

Six communistes iraniens exécutés

La vie de milliers de démocrates emprisonnés est plus que jamais en dander.